## Schützengesellschaft Wangen bei Olten in Hägendorf



## "Das war die beste Lösung"

Olten

1994 war Ende Feuer im Schützenhaus in Wangen bei Olten. Der Einkauf in die Schiessanlage Hägendorf war die beste Lösung für den Freien Schiessverein und die Schützengesellschaft Wangen bei Olten. Das beweist die Tatsache, dass wir nun bereits seit 25 Jahren in Hägendorf unserem Sport frönen und unser Vereinsleben pflegen. Das gute Verhältnis sowie die enge Zusammenarbeit mit den Schützenkameraden aus Hägendorf, Rickenbach und Olten halten bis heute an, sei es im Training, beim Teufelsschlucht- und Gallusschiessen oder an anderen sportlichen Wettkämpfen.

Wir Schützenkameradinnen und -kameraden hoffen, weiterhin gemeinsam unserem Hobby nachgehen zu können und danken den Gemeinden sowie allen Vereinsfunktionärinnen und -funktionären.

Paul Junker, Präsident der Schützengesellschaft Wangen bei

Wer sich für die Geschichte der Schützengesellschaft Wangen bei Olten interessiert, dem empfehlen wir, unsere Homepage www.sqwangen.ch zu durchstöbern.